

Estimados amigos de la Red:

En nombre de El Colegio de Jalisco, A. C. me es grato invitarlos a participar en nuestro **Congreso Internacional "Reinventar la metrópoli"** que celebraremos en **Guadalajara del 14 al 16 de octubre** próximos con el objetivo de reunir a investigadores y funcionarios públicos en un diálogo sobre los problemas de orden social que enfrentan las metrópolis, especialmente las Latinoamericanas.

Contaremos con la participación de importantes especialistas de la investigación y del quehacer público, con un variado programa que les invitamos a consultar en nuestra página www.reinventarlametropoli.org.

Saludos cordiales

Ing. J. Octavio Urquidez V.
Secretario Técnico del Consejo Consultivo
El Colegio de Jalisco, A. C.